



## Esmeraldas 14 de marzo de 2019

## Boletín de Prensa Nro. 06

1.195 pasajeros y 752 tripulantes llegaran a Esmeraldas

## Crucero MARINA arribará a los muelles de Autoridad Portuaria de Esmeraldas



Buque de pasajeros MARINA

**Esmeraldas.-** Agenciado por la naviera TECNISEA, este viernes 22 de marzo de 2019, arribará al Puerto de Esmeraldas el buque de pasajeros MARINA, de la línea Oceanía Cruise, con 1.195 pasajeros y 752 tripulantes. Su llegada de acuerdo a lo programado, está prevista para las 08h00.

Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), junto al Ministerio de Turismo, GAD Esmeraldas, Policía y Armada Nacional, Ecu 911, Cámara de Comercio, Migración, Dirección de Salud y demás entidades involucradas, coordinan acciones para brindar a los visitantes una amena y cálida bienvenida.

Ivan Rhor, Gerente (e) de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, informó que la llegada del crucero MARINA permitirá impulsar la economía de la ciudad y la región y fomentará el mercado de tours a la ciudad de Esmeraldas.

En el Puerto de Esmeraldas se ha contado con muy pocos arribos de Naves cruceros, el último arribo se realizó el 22 de febrero del 2014 de la Nave de nombre "The Word" la misma que fue agenciada por la Naviera Zanders y trajo aproximadamente 150 pasajeros. "Esta será una excelente oportunidad para





demostrar a los turistas lo que somos, tenemos y podemos ofrecer: Una gran variedad gastronómica, extraordinarios atractivos turísticos, artesanías autóctonas de nuestra región, etc., colocarán a Esmeraldas como un excelente punto de encuentro para los turistas", así lo expreso Iván Rhor, Gerente (e) de APE.

Se prevé atender a los turistas en cómodas carpas dentro de las instalaciones portuarias con información y presentaciones artísticas, para posteriormente trasladarse hacia otras localidades alrededor de la ciudad, para que puedan conocer la oferta turística, gastronómica y cultural que tiene la provincia verde.

El crucero Marina es uno de los más elegantes y sofisticados barcos que realizan viajes por todo el mundo siendo considerado por expertos, como uno de los más hermosos del planeta de los últimos 50 años, porque ofrece un diseño muy armonioso en todas sus instalaciones. Cuenta con una decena de restaurantes, cafeterías, spa, gimnasio, casino, discoteca, ascensores, biblioteca, piscina y demás comodidades que hacen una estancia placentera al turista. Su país de registro es las Islas Marshall, tiene 11 cubiertas y cuenta con más de 600 camarotes.

Con la llegada de 1.195 turistas de varios países del mundo se genera en Esmeraldas, fuentes de trabajo como es el caso de servicios de taxistas, guías turísticos, comerciantes de artesanías, restaurantes, etc.

Este es el primer crucero que llega a Esmeraldas, luego de cinco años de ausencia, por lo que es indispensable trabajar mancomunadamente con todas las instituciones involucradas, con el objetivo de brindar a los turistas una estancia armónica, divertida, exquisita, segura y amena. Será una gran oportunidad para demostrar que Esmeraldas es un excelente destino turístico y garantizará el arribo de más embarcaciones de este tipo, generando así ingresos económicos para la ciudad y todos sus actores sociales.

Lcda. Paola Montaño Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec